

ABSTRAK

Rini Florenti Sinaga. Nim 3133122043. Pengaruh Kebiasaan Kaum Bapak Minum Di *Lapo Tuak* Terhadap Keharmonisan Keluarga Di Kelurahan Pegagan Julu I Kecamatan Sumbul Kabupaten Dairi. Skripsi. Jurusan Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kebiasaan kaum bapak minum di *lapo tuak* terhadap keharmonisan keluarga, penyebab kaum bapak memiliki kebiasaan minum di *lapo tuak* dan interaksi yang terjadi di *lapo tuak* tersebut. Adapun yang menjadi lokasi tempat penelitian yaitu Kelurahan Pegagan Julu I. Penelitian ini dilaksanakan menggunakan kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Penulis menggunakan penelitian lapangan (*field research*) dengan teknik observasi non partisipasi (*non partisipan observer*). Selain *field research* penulis juga menggunakan teknik pengumpulan data antara lain yaitu: observasi, wawancara (*interview*), dan dokumentasi untuk menambah data yang relevan dengan penelitian yang dilakukan. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, penulis memperoleh hasil penelitian sebagai berikut: (1) penyebab kaum bapak memiliki kebiasaan minum di *lapo tuak* yaitu kaum bapak lebih senang minum *tuak* sambil berkumpul bersama teman-teman daripada berkumpul bersama keluarga dirumah, sebab di *lapo tuak* mereka bisa bertukar pikiran dengan teman-temannya. (2) banyak aktivitas yang dilakukan kaum bapak di *lapo tuak*, seperti bernyanyi, bermain catur maupun bercerita dan bertukar pikiran satu sama lain. (3) percekcokan di rumah tangga kerap terjadi sebagai akibat dari kebiasaan kaum bapak ini, baik itu percekcokan kecil maupun besar. Kaum bapak cenderung lebih mengutamakan pengeluaran di *lapo tuak* daripada memberi uang belanja pada istrinya. Kesimpulan menunjukkan bahwa kebiasaan kaum bapak minum di *lapo tuak* ini memang berdampak negatif terhadap keluarga, kerap terjadi percekcokan baik itu konflik yang kecil maupun konflik besar.

Kata Kunci : Lapo Tuak, Kebiasaan Minum Kaum Bapak, Keharmonisan Keluarga.